

ABSTRAK

Wisnu Amu. Penegakan Hukum Terhadap *Illegal Logging* (studi kasus Dinas Kehutanan Bone Bolango). Skripsi. Jurusan S1 Ilmu Hukum Konsentrasi Hukum Pidana Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Gorontalo.2013. Pembimbing I (Moh. Rusdiyanto U. Puluhulawa SH., M.Hum), Pembimbing II (Lisnawaty Badu SH., MH).

Dalam penulisan skripsi ini penulis membahas mengenai masalah penegakan hukum terhadap *illegal logging* di Kabupaten Bone Bolango. Hal ini dilatarbelakangi dengan maraknya kasus *illegal logging* di Kabupaten Bone Bolango. Hal ini dikarenakan belum maksimalnya penegakan hukum yang dilakukan oleh Dinas Kehutanan Bone Bolango.

Adapun tujuan yang diharapkan dari penulisan skripsi ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis penegakan hukum terhadap *illegal logging* di Kabupaten Bone Bolango dan untuk mengetahui dan menganalisis faktor-faktor yang menghambat penegakan hukum terhadap *illegal logging* di Kabupaten Bone Bolango.

Dalam upaya untuk mengetahui penegakan hukum terhadap *illegal logging* di Kabupaten Bone Bolango, maka metode penelitian yang digunakan adalah yuridis sosiologis yaitu penelitian yang berbasis pada ilmu hukum normatif (peraturan perundangan), tetapi bukan mengkaji mengenai sistem norma dalam aturan perundangan, namun mengamati bagaimana reaksi dan interaksi yang terjadi ketika sistem norma itu bekerja di dalam masyarakat.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis memperoleh jawaban atas permasalahan yang ada, bahwa penegakan hukum yang dilakukan oleh Dinas Kehutanan Bone Bolango belum maksimal. Hal ini dikarenakan masih ada rasa toleransi terhadap pelaku tindak pidana, sedangkan perihal faktor-faktor yang menghambat penegakan hukum terhadap *illegal logging* di Kabupaten Bone Bolango yaitu 1) Masih kurangnya tenaga personil polisi kehutanan. 2) Masih kurangnya sarana dan prasarana. 3) Masih kurangnya koordinasi antar penegak hukum. 4) Masih kurangnya kesadaran masyarakat. 5) Dana operasional.

Kata kunci : Penegakan Hukum dan *Illegal Logging*